



CERCLE
POLYTECHNIQUE

PV Réunion de cercle

17 avril 2023

Délégué.e.s présent.e.s : Tom Wullus, Corentin Hardy, Saara Sutt, Alexis Misselyn, Adèle Mathays,

Membres présent.e.s :

À l'ordre du jour :

- **Approbation de l'ODJ**
- **Debrief :**
 - **Repair Café 27/03**
 - **Tournoi et TD beerpong 28/03**
 - **Remise de toge 29/03**
 - **Interfacs 29/03**
 - **Stand-up Kings of Comedy Club 30/03**
 - **Revue 31/03**
- **À venir :**
 - **Interfacs 19/04**
 - **Débat des bières 20/04**
 - **Polytrack 22/04**
 - **Live CP 04/05**
- **Élections**
 - **Assesseureuses**
 - **Dates importantes**
- **Prévisionnel de la toge**
- **Protocole toge**
- **Insta The Tech**
- **JobFair**
- **Event surprise**
- **Vieilleux**

- **GT chant**
 - **Divers**
-

- **Approbation de l'ODJ**

Non : 0

Abstention : 4

Le reste approuve.

L'ODJ est approuvé.

- **Debrief :**
 - **Repair Café 27/03**

Nino G. : Pour le dernier RC ça s'est super bien passé. On a eu un bon ratio, il n'y a que 2 trucs qui n'ont pas pu être réparés. Pour ce soir, c'est le dernier du quadri, c'est comme d'habitude, venez c'est chouette.

- **Tournoi et TD beerpong 28/03**

Renaud S. : Le tournoi s'est bien passé. Il y avait 40 équipes, ça s'est fini assez tôt. On a mis 4 fûts. On a un bon bilan moral et financier aussi.

Romain T. : Pour le TD, Hugo et moi on a fait la demi-finale.

Hugo J. : Il y avait personne, mais on était défoncé, donc c'est cool. On est à -2000€ niveau financier.

Saara S. : On a fermé les caisses à 2h du matin tellement il y avait personne.

Romain T. : Je sais pas si on va rentrer dans le débat, c'est notre TD charte du Q2 mais il tombe assez tard et il n'y a plus grand monde qui vient à ce moment-là en TD. Il y a des questions à se poser je pense.

Coco H. : Selon moi, il faut qu'on change cette date pour notre TD charte. C'est super facile à faire. Pour le tournoi, je pense que ce serait bien de faire un peu plus de comm' sur les déguisements.

Hugo J. : Je me demande si c'est vraiment nécessaire de faire le tournoi beerpong à la Jefke. Ça implique qu'après on est obligé de faire un TD alors qu'on voit bien qu'il ne marche pas.

Renaud S. : Pour rebondir, on en a déjà un peu discuté. Si on garde le tournoi au beerpong à la Jefke, c'est difficile d'augmenter le nombre de participants, alors que si on le fait au préfabs, on pourrait augmenter le nombres d'équipe à 128.

Hugo J. : Vu le bilan financier du TD, ce serait peut-être aussi intéressant de faire un TD beerpong avec un tournoi qui dure jusque 2h du matin.

Coco H. : Je trouve que c'est une bonne idée, on pourrait faire une forfaité pour ceux qui ne participent pas au beer pong, au final ca ferait un TD à forfaité. En plus on pourrait se chauffer à faire des décors pour le beer pong, ce serait trop stylé.

Camille C. : Quid de demander autant aux cons des coll' alors qu'il y a la revue juste après.

Hugo J. : On devrait changer la date alors.

- **Remise de toge 29/03**

Marie S. : C'était cool. On a togé 11 personnes, il n'y a pas eu d'accros et même niveau financier, on est dans le bon. Y'a pas eu d'accros, le bilan est comme il fallait. Tout s'est bien passé.

Renaud S. : Pour la date et pour le moment, on pourrait essayer de trouver un truc à faire en parallèle pour pas que les gens aient rien à faire. Comme au Gravier l'année passée, c'était cool.

Marie S. : Pour avoir été togée au gravier l'année dernière, je trouve qu'on était pas trop au centre du truc alors que c'est quand même sensé être notre moment.

Guillaume H. : Pourquoi ne pas faire ça au Square G ?

Gary S. : C'est pour le temps, là il ne pleuvait pas mais si c'était le cas, on serait rentré.

Romain T. : je suis pas spécialement d'accord de faire ça en même temps qu'un autre événement. C'est le cas au beach, vous verrez c'est gênant.

Victoria E. : Vous comptez changer la façon de faire la remise de toge par rapport au fait de vraiment faire ce truc de "place public", il y a un peu une espèce de malaise. Je sais que le CM on fait une remise de toge en privé avant de l'annoncer en public.

Cyril F. : c'est juste le CM ils l'ont fait cette année, c'était super cringe. Tout le monde savait, c'est vrai que pour ceux qui sont pas pris c'est chiant. Est-ce qu'on peut faire une autre solution oui mais je veux pas faire comme la médecine

Guillaume H. : Ça casse un peu le truc la manière de faire comme au CM. Tu n'as pas ce truc de pouvoir te soutenir toutes ensemble.

Marie S. : Je pense que les gens trouvent de base la remise de toge cringe vu que le nombre de gens pris à la toge est pas très élevé du coup pas grand monde se sent concerné, c'est dommage

Oscar B. : En tant que personne concernée, j'ai pas du tout vécu le truc comme une humiliation publique.

Victoria E. : évidemment c'est inévitable d'avoir un peu ce sentiment

Clarys L. : Je trouve ça dommage d'avoir laissé la date aux finales d'interfacs de foot.

Coco H. : Je voulais réagir, j'adore les interfacs mais c'est normal que le cercle continue à vivre le mercredi soir.

Yaël A. : juste la RDT avait été décidée fin novembre donc désolé pour le foot. Pour ce qui est de la médecine, je trouve ça encore plus cringe que ce qu'on fait, et toutes les DDT de chez eux nous ont dit que c'était horrible.

Renaud S. : Je suis d'accord que le cercle ne doit pas s'arrêter de vivre le mercredi. Mais je pense qu'il faudrait avoir un minimum de considération pour les interfacs. C'est bizarre de dire qu'il faut venir aux interfacs et après organiser un événement en même temps.

Cyril F. : Sorry mais là c'est pas du tout vrai, il y a un certain public intéressé par la remise de toge et un certain public intéressé par les interfacs, c'est pas pour autant que les gens s'en foutent des interfacs. C'est comme les événements de la ludo, c'est un autre public qui y va.

Tom W. : Renaud a raison que c'est dommage d'avoir les deux en même temps. Le CP est un gros cercle on aura parfois des doublons.

- **Interfacs 29/03**

Renaud S. : C'était final foot, merci à ceux qui sont venu.e.s c'était cool, on s'est bien amusé.e. On est arrivé.e 6ème.

- **Stand-up Kings of Comedy Club 30/03**

Florent P. : J'avais demandé 30 places au KOCC, on était 6. Sinon c'était très drôle.

Victoria E. : Pourquoi l'avoir mis la veille de la revue?

Florent P. : Pcq ça dure une heure.

- **Revue 31/03**

Y a des slides j'adore

Hugo J. : J'aimerais appuyer sur ce que vous avez dit à propos de The Tech et le PNTM. Ça rend la revue vraiment meilleure qualité. Pour l'organisation, c'était vraiment du grand génie d'avoir plus ou moins fini le script tôt. Bravo pour toute l'orga. Et c'était hyper cool de mettre les pizzas le lendemain de la revue, ça laisse un chouette souvenir du truc.

Coco H. : Je trouve que c'est vraiment bien d'avoir eu le théâtre 3 jours au lieu de 2, faut le garder pour chaque année les répét étaient beaucoup mieux.

Marie G. : J'avais l'impression que le théâtre était bien plein, c'est chouette. Tout le monde avait l'air de bien kiffer la pièce, bravo à vous. Pour les 900€ de répét, c'est pour quoi ?

Julien D. : C'est pour la bouffe pour les répét. C'est pas vraiment nécessaire, donc on a proposé à la trésorier d'enlever ça pour l'année prochaine.

Hugo J. : Les répét sont à 18-18h30 et y en a qui ont cours jusqu'à 18h donc oui, faut pas faire une bouffe qui prend 2h à faire mais par exemple faire des croques ou quoi je trouve que c'est pas déconnant.

Coco H. : je sais pas si le cercle doit continuer à payer pour ces bouffes, mais en tout cas il faut les garder car ça fait TB pour tout le comité d'acteurs, c'est primordial.

Guillaume H. : Moi je voulais juste vous remercier pour la collab'. C'était assez chouette parce que vous saviez ce que vous vouliez, parfois dit un peu tard.

Ilan R. : Si vous dites que les répét sont à 18h-18h30, je trouve que c'est normal de payer la bouffe pour les actrices qui donnent de leur temps, donc je pense qu'il faudrait garder ça mais juste faire des trucs plus simples et rapides qu'un curry.

Julien D. : on a pas mal réfléchi à comment faire des trucs simples à manger.

Clarys L. : Il y a aussi le budget du pass comité Revue. Ça doit se retrouver un peu là-dedans et pour le goodies aussi.

Victoria E. : Il y a le goodies qui est aussi compris dedans.

Julien D. : Je propose aussi de ne pas faire payer le pass comité aux actrices.

Gary S. : vu l'importance du PNTM et the tech dans la revue, on pourrait leur proposer d'avoir un +1

Emilie B. : Merci déjà, c'était trop cool de faire la revue. Niveau organisationnel c'était vraiment cool d'avoir les dates de répèts autant à l'avance ! Sinon pour les prochain.e.s, ce serait peut-être chouette de plus mélanger les groupes pendant les répèts, comme ça on peut un peu voir les scènes des autres avant la revue et surtout passer du temps avec tout le monde.

- **À venir :**
 - **Repair café 17/04**

Ce soir repair café, on a du déplacer de base c'était le 24.

- **Interfacs 19/04**

Renaud S. : Ce mercredi, c'est unihoc. L'équipe est déjà presque complète.

Jeanne S. : Les 10km de l'ULB, il y a un truc qui est sorti ?

Renaud S. : je vais prévenir la comm pour qu'on sorte un truc ajd

Jeanne S. : Je pense qu'il faudrait faire un peu de comm' dessus.

- **Débat des bières 20/04**

Florent P. : Il y a l'évnt qui est sorti sur FB. Pour l'instant, on est 11 iniscrit.e.s.

Saara S. : Pour ceux qui ne boivent pas de bière, iels doivent payer ?

Florent P. : Oui, c'est 4€ pour 3 spéciales si vous voulez pas à boire vous payez pas

Ilan R. : On peut expliquer ce que c'est l'évnt ?

Florent P. : En gros il y a des stands différents avec des sujets de débat différents à chaque stand comme par exemple la légalisation de la prostitution. Et tout ça est fait autour d'un petit verre.

Cyril F. : Quelqu'un gère les débats ?

Florent P. : Oui, on gère un peu avec le CM pour que tout se passe bien.

Jeanne S. : Au niveau des stands, on peut choisir ceux qui nous intéressent ou alors on est obligé.e de passer par toutes les tables de discussion ?

Florent P. : Les gens iraient de table en table

- **Polytrack 22/04**

Renaud S. : samedi si vous voulez encore vous inscrire il reste de la place, il y a 7 teams pour l'instant. On va dans le jardin de Max pour le BBQ. Après on va à la forêt de soignes, ça fait 3 ans qu'il y a plus, on a un peu changer le format, on fait un peu comme ce que Jeanne a fait. Normalement y'aura pas les flics lol.

Emilie B. : moi je me demandais, avec le changement de format c'est à quelle heure? Faudrait faire plus de comm pour que les gens sachent à quelle heure c'est et que ça dure pas 24h et toute une nuit

Renaud S. : C'est 14h à 17h le BBQ puis entre 17h et 18h on lance le polytrack et puis on termine vers 22h-23h..

Yaël A. : Ça ressemble aux 6H orientations ?

Renaud S. : Non, c'est le même format que l'année de Jeanne. On fait un bbq et tout pour ne pas baisser celleux qui étudient.

Tom W. : Je trouve ca grave cool que t'ais réussi à chauffer plus de teams que l'année passée.

- **Live CP 04/05**

Philippe M. : De base, j'avais prévu de faire ça le 2 mai mais il y a la présentation des candidat.e.s ce jour-là. Pas cool du bureau de pas avoir prévenu. Du coup, c'est prévu le 4 mai mais j'attends pour le local.

Jeanne S. : Il n'y a pas l'événement surprise le 4 mai ?

Tom W. : On doit encore discuter en interne mais s'il y a l'événement surprise, on ferait en sorte que ça n'empiète pas le live CP.

- **Élections**

- **Assesseureuses**

Tom W. : Pour les personnes qui ne se présentent pas aux élections, si vous voulez être assesseur.euse.s n'hésitez pas, on est 10 pour l'instant.

Cyril F. : On peut se tuer ou pas ?

Tom W. : Être assesseur.e.s demande d'ouvrir un bureau de vote pendant deux jours et de compter les votes, il faut être sobre pour ça. Mais après on se tue.

Emilie B. : On doit juste envoyer un message au bureau ou on doit faire une candidature officielle comme pour les candidatures des postes ?

Tom W. : Non, faut juste envoyer un message.

- **Dates importantes**

Adèle M. : Présentation des comptes 28 avril de 12h à 14h

AG de fin de mandat 28 avril à 18h

Mardi 2 mai, présentation candidatures de 12h à 14h, et puis de 18h à tard dans la nuit

Mercredi-jeudi 3-4 mai, votes en ludo

Vendredi 5 mai, Ag élective à 18h : élections directes

Les locaux pour toutes ces dates seront envoyés incessamment sous peu

Tom W. : Si vous comptez vous présenter à un poste, c'est un quand même un plus de venir à l'AG fin de mandat, ça vous permet de voir ce qui a été et ce qui n'a pas été avec chaque poste.

Pour les assesseur.euse.s, c'est aussi à nous de nous occuper de la présentation des candidat.e.s.

Thomas B. : Les délégué.e.s actuel.le.s doivent se faire membres effectifs ou iels le sont déjà ?

Adèle M. : Non, les délégué.e.s sont déjà membres effectifs. Ceux qui se présentent à un poste, n'oubliez pas de vous faire membre effectif. allez voir l'événement élections il y a un form à remplir.

- **Prévisionnel de la tôle**

Gary S. : fiche prévi

Je vais surtout parler des points qui ont changé. On a modifié le prix du pass guindaille, de 140€ à 110€.

On a ajouté des activités bonus, on aimerait faire des activités pas orienté alcool.

L'assurance ACE a augmenté, c'est 800€ maintenant.

Tickets TD blues, c'est toujours dans cette optique d'inclusivité sociale, ça nous permettrait de donner des tickets aux blues pendant les TD. On a mis 600€ pour ces tickets

La bleusaille c'est 6-7 semaines donc 80€ par semaine pour 4 TD, c'est 20€ par TD, c'est pas énorme mais c'est déjà ça.

Pack blues et rentrée pack, on va changer la manière dont ça se fait.

On a fait l'inventaire et on a racheté les trucs populaires.

On va faire un espèce de pot commun, Ceux qui vendent pas ils rendent les goodies pour qu'il retourne au pot commun

3780€ c'est si on vendait nos stocks et ce qu'on a acheté (919€).

Pour le total, on serait à -15900€

On passerait donc d'un prévisionnel de -14500€ à -16000€

Clarys L. : Ca comprend quoi l'assurance ACE ?

Cyril F. : La location de la Jefke, et de la benne pour le baptême. Avant l'assurance dans mon budget était à -400€ donc elle a pas mal augmenté. On est pas obligé de prendre l'assurance ACE, on pourrait prendre une assurance à nous mais actuellement le cercle n'a pas d'assurance et je pense que ce serait cher si on commençait à chercher notre propre assurance.

Thomas B. : J'avais réagi sur la ML que pour les tournées je trouvais ça malhonnête que la toge prenne des fûts à d'autres cercles. Je sais qu'il y a 15€ de différence mais on a quand même un bon service et plein d'avantages chez InBev et si tout le monde fait comme vous, InBev ne voudra plus faire de contrat privé.

Gary S. : Je sais que c'est énorme un prévisionnel de -16000€ mais on essaye vraiment de faire un max d'économies donc si on sait économiser sur les fûts on le fait. Après s'il y a une discussion de fond où on se met d'accord qu'on passe toujours par le CP on peut le faire.

Cyril F. : Je suis d'accord avec Barriol. C'est une pente descendante où si ils le font tous, inbev va changer ses conditions avec nous. On a plein d'avantages logistiques

Ilan R. : Je voulais appuyer sur ce que Cyril dit. Je trouve vraiment dommage qu'on en arrive là en tant que cercle. On est à un point où on se tire des balles entre nous.

Hugo J. : Je comprend pas pourquoi on a cette discussion, vu la taille du budget, rajouter les 160€ pour avoir des fûts au CP c'est pas un problème.

Coco H. : Je plussoie tout. C'est une décision qui doit se faire en tant que cercle pour le contrat.

Morgan T. : Niveau budget je suis d'accord que ce n'est pas logique d'aller prendre des fûts chez d'autres cercles après peut-être parfois au niveau logistique c'est plus simple de prendre un fût direct aux préfabs plutôt que de rouler un fût du CP jusqu'aux préfabs et

Yaël A. : Je suis d'accord avec Cyr et Boule, ça a aussi un impact sur les relations avec le cercle et la toge. Après pour les enfers, on prend les fûts à l'endroit dans lequel on est. Selon moi, il faudrait juste rajouter les 160€ dans le budget. Mais je trouve qu'il faudrait aussi revoir qui boit sur ce fût et du coup revoir la répartition de cet argent dans les différentes sheets.

Marie S. : Je suis d'accord avec tout ce qui est dit, c'est juste qu'on nous tadam beaucoup on niveau du budget du cercle du coup on essaye de vraiment faire attention à notre budget.

Ilan R. : Pour répondre à Morgan, logistiquement ça change pas grand chose de prendre les fûts au CP et c'est même plus simple.

Emilie B. : est-ce que tu peux montrer le budget d'une des actis

Saara S. : On doit payer quand ce n'est pas un TD CP aux autres cercles.

Alexis M. : J'avais une question par rapport aux packs bleu.e.s. À la réunion débat trésorerie, il y avait une volonté de totalement la supprimer. Dans ce prévisionnel vous espérez vendre tous vos stocks et tout ce que vous avez acheté. J'ai l'impression que c'est pas vraiment réaliste, vous pensez vraiment que c'est possible de tout vendre ?

Gary S. : La raison pour laquelle on a continué le pack blues, c'est à cause des stocks qui restaient et aussi c'est sympa d'avoir des entrées à ce niveau-là. C'est vrai que c'est beaucoup, on ne sait pas si tout sera vendu. On pourrait se poser la question si c'est pas trop.

Cyril F. : On garde aussi les pack blues pour créer des petits groupes de 2-3 personnes pour qu'ils apprennent à se connaître au lieu de rester tout le temps avec les mêmes personnes. Pourquoi la rentrée des packs est aussi élevée ? C'est parce qu'on pense qu'au fur et à mesure des années on va avoir beaucoup plus de bleu.e.s. L'estimation est un peu haute mais je pense que c'est représentatif du fait que le nombre de bleu.e.s va augmenter.

Yaël A. : Je pense aussi que le fait de vendre des goodies, ça dépend de la dynamique de la toge. Les gens vont se chauffer entre eux et en équipe. Ça va marcher. Penser que tout vendre c'est sûr que c'est un peu fort.
Enfin le pack à 110€ !

Coco H. : Je voulais revenir sur le point d'Émilie par rapport aux entrées des bleu.e.s aux TD, c'est quoi le nombre de bleu.es qui vont au TD après les actis ?

Cyril F. : Ça dépend vraiment de l'acti avant.

Coco H. : il y a pas accueil et RC?

Cyril F. : Pour l'accueil et le rally caf, on amène pas les blues au TD. Avant y'avait pas de fût mais il y avait tellement de blues qu'on a mit un fut

Ilan R. : Ça dépend aussi beaucoup d'année en année, donc c'est compliqué à prévoir. Un truc sur les goodies, maintenant c'est vous vendez ou vous rendez.

Alexis M. : Je suis d'accord mais les stocks on les met jamais sur les budgets du coup faudrait quand même diminuer ces 3800€ pour les packs bleu.e.s.

Yaël A. : Si jamais il reste un trop gros stocks, on pourrait aussi penser à les mettre en ludo.

- **Protocole toge**

Yaël A. : Cette charte a été modifiée suite à des remarques et au GT folklore. Cette procédure va évoluer en fonction du temps et elle dépend de la charte du cercle. Il y a un cas non repris ici, ça concerne une situation où un.e togé.e a un protocole, là on détoge directement. Dans le cas où une personne vient témoigner à la toge mais où il n’y a pas de procédure au cercle, on accepte des témoignages des personnes A et pas de témoins. À ce moment-là, la PdB et la PdF se concertent, si la personne A est d’accord que les deux présidences soient d’accord. L’OA est mis au courant pas dans sa globalité, il y a juste les EI et une personne du bureau. À part les deux présidences de Folklore, personne n’est au courant des détails.

Ilan R. : Là on explique ce qu’on lui reproche mais pas qui dit ce qui est reproché.

Cyril F. : La comme on donne du pouvoir au comitards dans le CdB : “Peu importe qui, voilà on détoge”

Ilan R. : imaginons on m’accuse d’avoir donné un coup de poing, et moi j’ai jamais fait ça, je fais quoi? Je sais pas qui dit qu’il a reçu le poing

Yaël A. : Ici on essaye de créer un safe space pour la personne A.

Ilan R. : c’est pour ça que j’ai dit que donne le nom je suis pas sûr que c’est la meilleur manière, mais faire l’inverse c’est pas bon du tout. Je comprends qu’on donne pas le nom pour protéger la personne. Si tu sais pas identifier le contexte, comment tu peux en apprendre.

Guillaume H. : Si la personne sait déjà qu’elle a fait quelque chose de mal, elle a pas forcément besoin de connaître l’identité de la personne A. Savoir qu’on a fait quelque chose de mal devrait être assez pour ce remettre en question

Adèle M. : je sais pas si c’est la bonne façon de faire mais la manière dont c’est pensé, on est pas dans un protocole de cercle, donc il y a pas de cadre, pas de cashe, pas de ROI, et donc avec cette manière là on a une sécurité qu’il n’y a pas de conséquences sur les conséquences graves. C’est pas une charte qui sera signée et qui sera publique. Cette charte concerne pas le cercle à proprement parler. Donc elle donne une sécurité à la toge. Donc si la personne A accepte de divulguer son nom, elle pourrait passer par le protocole de cercle. Sinon, elle peut passer par le “protocole” toge. Comme ça a été dit, la toge a un immense pouvoir à partir du moment où iels sont togés, et donc c’est bien de pouvoir passer par un truc “light” qui n’oblige pas à être tellement transparent.

Yaël A. : Généralement la personne qui vient t’en parler le fait parce qu’elle te fait confiance et souhaite souvent rester anonyme. Si ce n’était pas le cas, la personne irait parler directe à la personne B où lancerait un protocole.

Ilan R. : par contre je suis pas d'accord que quand on dit que c'est pas dans le ROI, bah moi en tant que comitard je suis plus ce qu'il y a dans ce "protocole" toge que dans ce ROI. Mais je trouve ça très dommage que quand la personne ne comprend pas, on la chasse quand même du CdB.

Yaël A. : il faut pas oublier que c'est un protocole théorique, c'est déjà arrivé que la personne B demande des précisions veut on moyenne un peu en faisant l'intermédiaire pour donner un peu de détail en fonction de ce que la personne veut.

Coco H. : Je suis 100% d'accord avec Boulon. J'ai un gros problème de principe avec le fait de virer les gens sans avoir de raison clairement expliquée. Par contre je trouve ça complètement lunaire de se faire dégager et la personne B sait même pas à qui s'est lié et sait pas pourquoi elle a été virée.

Nicolas A. : Pour les violences physiques, je trouve ça quand même légitime dans certains cas de tenir au courant la personne sur qui l'accuse.

Yaël A. : Je voulais juste dire qu'on est pas encore à la fin de la première page et ici c'est le protocole qui à 98% du temps est utilisé.

Cyril F. : Les togé.e.s sont au courant à l'avance des répercussions vu qu'ils signent la charte. On ne veut pas prendre de risques.

Coco H. : Je remets pas en question la charte. Mon avis est minoritaire et tant mieux. Je suis d'accord d'être plus sévère avec ceux qui ont du pouvoir. Je comprend pas pourquoi à partir du moment où on sait qu'on a plus confiance en qqun, on peut être hyper honnête avec cette personne.

Marie G. : Je plussoie ce que Cyr et Ad ont dit. Ici, on est pas du tout dans le même cas qu'un protocole. Pour moi, écrire une charte rend tout plus clair, et c'est important de distinguer ce qu'on fait au cercle et à la toge, vu qu'on leur donne beaucoup de pouvoir aux togé.e.s.

Saara S. : Je rejoins totalement ce que disent Cyril et Marie, je tiens aussi à rappeler que souvent les personnes qui témoignent auprès de la toge n'ont pas forcément envie de porter plainte mais ont vécu un comportement problématiques vis à vis d'un.e togé.e et du coup souhaitent empêcher que ceci arrive à des bleu.e.s, du coup il ne faut pas à mon sens divulguer l'identité de la personne A à la personne B.

Yaël A. : Ensuite on a la réunion avec le comité de baptême, c'est une réunion où El+Bureau peuvent venir. Dans le cas où la personne ne rend pas sa toge, on doit délibérer pour voir ce qu'on fait. Il y a beaucoup plus de conséquences possibles que juste le détoage. Il y a plusieurs manières dont ça peut se dérouler après. Puis on met au courant la personne A, en général c'est les présidences mais pas toujours. Ensuite, on prévient l'OA du détoage, mais on n'explique rien de plus. Il y aura toujours des questions et des réactions, on ne peut pas faire taire les rumeurs, mais on essaye de rien divulguer et de dire que ça ne regarde personne.

- **Insta The Tech**

- **JobFair**

Jeanne S. : Le SiTO nous a contacté pour faire un article sur toutes les JF de l'ULB, on a eu notre interview avec Emilie, ça s'est super bien passé. Dès qu'on a un brouillon de l'article on vous l'envoie.

- **Event surprise**

Tom W. : Hésitez pas à inviter vos potes, plus d'infos suivront, et ça empiètera pas sur le live CP

- **Vieilleux**

- **GT chant**

Julien C. : Ça s'est pas fait finalement, parce qu'on a pas eu beaucoup de participants et certains sont partis. Si vous êtes chauds, venez, ce serait cool.

Tom W. : Franchement chauffez vous, ce GT est hyper important

- **Divers**

Adèle Mathays, avec l'aide de Saara Sutt et Alexis Misselyn
Secrétaire & Trésorier.e.s du Cercle Polytechnique

15 mars 2023